



至誠の泉

甲斐市立双葉中学校
学校だより
発行 校長 佐野 正
令和元年度 第3号
6月 6日発行

今年度も、【至誠】…〔真心を尽くす〕本校の校訓 【致知】…〔知識を極める〕 【鍛錬】…〔心身を強く鍛える〕の精神を学校経営方針の柱として、「チーム双葉中」で生徒、教職員、保護者が一体となって取り組んでいきたいと思ひます。ご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。



「第1回 生徒総会」 ～ 活発な話し合いが行われました。～

すでに4月9日（火）に「生徒会ガイダンス」があり、双葉中学校の生徒会活動はスタートしていましたが、5月30日（木）の「第1回 生徒総会」で改めて、今年度の双葉中学校生徒会の方向性を確認することができました。

スローガンが「誠挑」に決まりました。至誠と挑戦のそれぞれの一文字を取っていることから、伝統を受け継ぎ、さらに新しいことに挑戦していこうという志を感じました。

3年生が学校のリーダーとなり、輝かしい伝統を引き継ぎ、新しい双葉中にしていくためにも、情熱をもって自治活動を進めていってほしいと思ひます。

討議の柱となった伝統の継承と発展では、「双中チャレンジ」、「あいさつ運動」、「生徒会だより」の3つの柱について活発な話し合いが行われました。



特に、「双中チャレンジ」では、日常生活において、下駄箱の靴をそろえるなどの当たり前のことへの意識を高めて、双葉中の良き伝統を継承しようという意思を共有していました。その過程で、自主的に活動していきたいという前向きな意見も出ました。

また、「あいさつ運動」では、地域の方々や小学生と連携したさわやかで心のこもったあいさつをしていく確認がされました。「小中連携」を大切にしている双葉地区としては、とても素晴らしい取組になると思ひます。

広報活動にも力を入れるようで、「生徒会だより」を月に1回ほど発行し、全校のつながりを深められると思ひました。

令和元年度、「チーム双葉中」として、改めて生徒会活動の良いスタートを切ることができました。

2年生「宿泊学習・山梨めぐり」 1年生「校外学習」を行いました。

2年生は、5月15日（水）、16日（木）の1泊2日で「宿泊学習・山梨めぐり」に、行ってきました。

山梨の歴史や文化、産業、芸術文化などを学び、理解を深めるために、昨年度のうちから計画してきましたが、やはり当日の2日間で実際に見たり、体験できたことは、とても良い経験になったようです。

また、双葉中の看板を背負いながら、みんなで協力して山梨をめぐることによって、自分たちの行動に対する判断と責任が問われる良い機会にもなりました。

学校では学べないこと、友だちの良いところなど、たくさんのことを発見できたと思ひます。

来年度の修学旅行がさらに楽しみになったことでしょう。



2年生 富士河口湖方面



1年生 酪農体験

1年生は、5月15日（水）に、クラインガルテン高根と長野県の八ヶ岳中央農業実践大学校へ「校外学習」に行き、様々な体験活動をしてきました。

恵まれた自然の中で、普段なかなかできない、ほうとう作りやワークショップ（林業、チーズ&バター、ジャム、炭焼き、きのこ、酪農、木工、野菜）の体験活動による物づくりなどを学習することができました。

入学してから、新しい友だちとも仲良くなって、この「校外学習」でも、みんなで協力して体験活動に取り組むことができました。

一人一人にとっても、学年としても、とても素晴らしい機会となつて良かったです。

これからの1年生の成長も楽しみにしています。

双葉地区小中連携育携推進事業(甲斐市教育委員会指定)

平成30年度・平成31(令和元)年度と、甲斐市教育委員会から「小中連携推進事業」の指定を受けて、双葉西小学校と双葉東小学校と本校の3校の取組が行われています。

取組と言っても、双葉地区は以前から、「小中連携」が充実しています。また、地域の方々の双葉地区教育に対するご理解、ご協力も厚く、青少年育成甲斐市双葉地区民会議でも、子供たちの健全育成に向けた温かい取組がされています。

そのような中で、「小中連携推進事業」の研究テーマを「小中学校の連携を通して、子供たちの豊かな育ちと学びを考える」とし、9年間を見通した学習指導方法の工夫(確かな学力の育成)、9年間を見通した一貫した生徒指導の充実(「甲斐っ子の宝」に係る取組)、児童生徒の交流促進(陸上や音楽、作品等の交流)、教職員の交流(合同研修会や小中授業参観、出前授業、一日入学の充実等)に力を入れていきたいと思っております。

両小学校の土曜日学校も楽しみにしています。6/8(土)に双葉東小学校、6/15(土)に双葉西小学校で行われ、道徳の授業を中心に参観させていただき、交流を深めたいと思っております。

本校では、6/29(土)の午前中、授業参観と親子ふれあい広場(講演会)を行いますので、たくさんのご参加をお待ちしております。

「第1回学校評議員会」 よろしくお願ひします。

今年度は、6/3(月)に、第1回学校評議員会を開催しました。
まず、快く学校評議員の職を受けていただきました地域の見識者に甲斐市からの委嘱状をお渡ししました。
さらに、本校の教育活動の様子を説明し、地域や子供たちの様子等のご意見をいただきました。
今後も、学校行事等にもご来校いただきながら、ご指導、ご支援をいただきたいと思っております。(以下の5名が学校評議員の皆さまです)



小林 昭二 様、 増坪 總明 様、 長谷部 集 様、 志村 修 様、 長谷部 正子 様

「甲斐市チャレンジデー2019」 10回目の参加

5/29(水)、「甲斐市チャレンジデー2019」に、全校でラジオ体操して取り組みました。
今年度は、秋田県由利本荘市との参加率の勝負で、甲斐市の参加者は、69,368人/75,763人(参加率91.6%)でした。由利本荘市は、67,427人/77,307人(参加率87.2%)でした。



みんなと一緒に、運動やスポーツをするのは、清々しいことですね。

表彰等

- ・第15回甲斐市長杯争奪ソフトテニス大会 優勝、中巨摩中学校交流試合 3位 中島・中込 組
- ・第15回甲斐市中学生招待サッカー大会 3位
- ・第49回山梨県中学生陸上競技選手権大会 共通男子走り高跳び 1位 原口 隼 くん
共通女子3000m 1位 中込百音 さん

上記以外にも、たくさんの活躍があります。全部、お知らせできないのが、心苦しいです。文化部も体育部もそれぞれの目標に向かって頑張っています。(クラブチームも)中巨摩総体6/11、13(予定)への応援も、平日ですが、できるだけよろしくお願ひいたします。

「チーム双葉中」

生徒445名 教職員45名(含SSC)が 保護者や地域の方々と
「チーム双葉中」として取り組んでいます。

学校住所: 〒400-0106 甲斐市岩森1337

電話: 0551-28-2019 FAX: 0551-28-5689

ホームページ <http://www.city-kaied.jp/fchu/> も併せてご覧ください。